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Zitat von mariO_o 

Finde ihn auch nicht so schlecht, ist halt leider nicht mehr so oft direkt an Toren
beteiligt verteilt aber gut die Bälle, hat ne sichere Pass Quote und das obwohl er oft
gedoppelt wird.

Wenn jemand gedoppelt wird sollte der Nebenmann mehr Platz haben. Schöpf ist mittendrin in
der Entwicklung, wäre er einen Schritt weiter so würde er nicht mehr bei uns spielen, denke so
muss man es sehen. Wenn nun seine beiden Nebenmänner Burgstaller, Kerk, Blum oder wer
auch immer, nicht mehr so weit zurücklaufen müssen um die beiden Aussenverteidiger zu
helfen und Bälle zu holen, dann kommt er sicher besser zur Geltung. Er ist meiner Meinung
immer noch ein Lichtblick in unserer Rumpeltruppe.
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